
第   ２４７  号 

令和５年１０月２７日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立味間小学校長 足立 真一郎  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第２回 味間小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和５年１０月５日(木) 15:30～16:45 

  (2) 開催場所  味間小学校ミーティングルーム 
 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

溝端 義男 味間まち協会長 ○ 足立真一郎 校長 ○ 

森 豊彦 自治会長会会長 ○ 中野 純也 教頭 ○ 

金井 拓男 丹南青少協地区長 ○ 梅垣 佳子 主幹教諭 × 

波多野恭守 福寿会会長 ○ 岡澤 大介 主幹教諭 〇 

竹本 正之 民生児童委員理事 ○ 大西 美和 主幹教諭 ○ 

吉田 一真 味間小ＰＴＡ会長 〇 高濱 孝次 主幹教諭 × 

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

(１)学校行事やオープンスクールの参観を終えて（感想等）【公開】 

・運動会、良くまとまっていた。6年生にリーダーの意識が育っている。 

・暑さ対策として、時期を検討するのは良いと思う。地域として 10月開催は避けたい。 

(２)学校経営の状況について：足立 

〇学校の状況及び経営上の課題について 別紙【懸案事項】【公開】 

・保護者、来校者用の駐車場が少ないのは課題である。 

・要望書を出すのであれば、市長あてにも自治会会長とまち協会長名で出すのが良い。 

(３)学校予算及び施設管理について：田中   ※別紙参照【公開】 

〇予算執行状況及び次年度予算要求に向けて（修繕・工事） 

・施設・設備等の安全点検より感じたこと  →特に意見無し。 

(４)学力・生活習慣に関する調査結果について：大西（学力向上担当） ※別紙参照 【公開】 

(５)学校生活アンケートの結果について：岡澤  ※別紙参照 【公開】 

(６)その他 

〇「１５０周年記念」事業について（状況報告）：各担当 

  ※(4)(5)(6)については特に意見無し。 

５ 会議資料の名称 

  ・懸案事項(案) 

  ・令和6年度学校予算要求明細書、令和6年度修繕・工事請負費要求書 

  ・令和5年度丹波篠山市味間小学校学習や生活に関する学力向上プラン 

  ・学校生活アンケ―ト(1学期)結果について 

６ 今後の予定及び方向性 

  ・あじま修徳塾 第2回11月13日（月） 第3回 未定 

７ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  令和６年１月２６日(金) 15:30～ 

  (2) 開催場所  味間小学校ミーティングルーム 



 


